

2020年2月26日

参加者各位

(一社) 日本クロスミントン協会
会 長 桑田 健秀
理事長 今田 恵美

第一回アジア選手権大会開催延期について

拝啓、平素はクロスミントン普及にご尽力頂き誠にありがとうございます。

さて、表題の件、先週22日迄に発表された国・都からの指針に基づき開催する方向で24日にも理事会を開催し、事務局総力を挙げて開催準備をしてまいりましたが、週明け25日の国内社会情勢でJリーグは公式戦延期、プロ野球オープン戦開催検討等、続々とイベントの中止・延期が相次ぎ環境が一変いたしました。さらに、昨晚、インドチームにビザが発給されず参加やむをえずキャンセルとの連絡が入りました。日本協会といたしましては大変なショックを受けております。

その様な状況を踏まえ、種々諸般を鑑みてこの情勢下での開催は、条件的には問題ありませんが、国上げて感染拡大を阻止していかなければならない状況下で開催すること自体、参加者、その家族、関係者の皆様に社会的道義的責任が発生すると判断し、忸怩たる思いですが、開催延期の決定を昨晚理事会として判断させていただきました。

参加者皆様には、楽しみにされ練習も積んで準備をされてきたことを思えば断腸の思いです。大変残念ですがご理解賜りたいと考えます。

なお、今後の対応につきましては、世界連盟とも相談しながら決めてまいりますので随時情報を発信させていただきます。また、今回の大会で既に準備が進んでいるところへのキャンセル等様々な課題がありますので、早いうちに全体を整理して関係皆様には対応させて頂く所存です。

皆様におかれましても健康に留意され、次回開催に向け日々の練習に取り組んで頂けましたら幸甚です。

今後ともクロスミントン普及発展に、お力添え頂けますようお願い申し上げます。宜しく願いいたします。

以 上